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ACTA SESION  extra-ORDINARIA CELEBRADA POR EL AYUNTAMIENTO PLENO 

EL DIA  28 DE  julio DE 2009.     
 
Lugar: Salón de ACTOS DE LA AGENCIA DESARROLLO LOCAL 
Fecha: 28 de julio de 2009.  
Hora: 20:00 
CARÁCTER DE LA SESION: Extraordinaria 
  
Asistentes: 
 
ALCALDE-PRESIDENTE 
DON FRANCISCO TARAZONA ZARAGOZÁ 
 
 
CONCEJALES ASISTENTES: 
 

Don SALVADOR SILVESTRE LARREA 

Don JAVIER MORENO COLL  

Doña MARÍA CRISTINA VÁZQUEZ TARAZONA 

Doña MARÍA  JOSE RUIZ ESTEBAN 

Doña MARÍA DOLORES RODRÍGUEZ ROMERO. 

Don JOSE VICENTE TARAZONA CAMPOS 

Doña BEÁTRIZ CÓRCOLES NAVARRO 

Don JOSE LUIS FOLGADO CORREA 

Doña RAQUEL ARGÁNDOÑA LOPEZ 

Don ROBERTO PASCUAL RAGA GADEA 

Don JOSE LUIS LÓPEZ GALDON 

Doña MARÍA ANGELES ROSA ROMERO 

Doña SILVIA GUERRERO CANOVAS 

Don JOSE ANGEL HERNÁNDEZ CARRIZOSA. 

Doña ANA LUJAN  

Doña CARMEN FOLGADO TERESÍ 
 
Concejales/as ausentes: ninguno 
 
Interventor Acctal: Mohibur Rafi 
 
 
Secretaria 
Doña Nieves Barrachina Lemos. 
 

En la villa de Ribarroja de Túria, provincia de Valencia, en el Salón de Actos de La Agencia 
Desarrollo Local, el día 28 de julio de 2009, siendo las 14:00 horas, se reunieron en primera 
convocatoria los señores concejales indicados, habiendo excusado su asistencia los igualmente 
marginados, Todo ello bajo la Presidencia del Sr. Alcalde don Francisco Tarazona Zaragozá, asistido 
de la Secretaria doña Nieves Barrachina Lemos. 
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 Declarado abierto el acto por la presidencia, se pasa al estudio y acuerdo de los asuntos 
consignados en el Orden del Día. 
 
 
PRIMERO.- MOCIÓN PARA LA CESIÓN DE TERRENOS A LA CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN 
PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UN COLEGIO DE PRIMARÍA. 
 
En los últimos años hemos visto un crecimiento demográfico importante al nuestro municipio. Por 
este motivo cada año ha venido incrementado la demanda de escolarización en primaria. 
 
En Riba-roja ya hemos visto como muchos niños y niñas han cursado su primaria en lo que 
coloquialment se ha denominado barracones. Además, las ratios por aula han estado desfasadas. 
 
Hasta la construcción del nuevo colegio Camp de Turia, la calidad de las instalaciones de los 
barracones la han sufrido los niños y niñas, y por tanto sus familias. 
 
En la última legislatura los socialistas ya pidieron que el Gobierno del Ayuntamiento iniciara el 
expediente para ceder los terrenos necesarios a Consejería de Educación para la construcción de un 
colegio de primaria. 
 
Para el próximo curso escolar ya ha habido mas solicitudes de escolarización que oferta educativa 
para 1º de educación infantil. Como solución a esta mala planificación, se ha tenido que abrir una 
nueva aula en la colegio Mas de Escoto. 
 

Por estos y otros motivos el Grupo Municipal Socialista solicita al pleno la adopción del 
siguiente acuerdo: 

 
1. Que se cedan a la Consejería los terrenos necesarios para la construcción del 5º. colegio 

de primaria de doble línea. 
2. En caso de no disponer de terrenos para ceder en la Consejería, que se inicie el trámite 

necesario para modificar el PGOU y poder obtener los terrenos para la mencionada 
cesión. 

 
Sometido a votación la moción no prospero por mayoría absoluta del número legal de miembros de 
la Corporación y con el voto en contra de los Sres/as, Silvestre, Moreno, Vázquez, Ruiz, Rodríguez, 
Tarazona, Córcoles, Folgado,  Argandoña del PP  y Sr. Alcalde y con el voto el voto a favor  de los 
Sres/as, Raga,  López, Rosa, Hernández, Guerrero y Luján PSOE  y  la Sra Folgado de EUPV-BLOC 
VERDS-IR ACORD.  
 
 
SEGUNDO.- MOCIÓN AL PLENO SOBRE LA REALIZACION DE UNA AUDITORIA DEL SUELO 
 
 Exposición de motivos: 
 

Durante estos años se ha modificado el Plan General de Ordenación Urbana y se ha 
propuesto el nuevo concierto Previo. Esto ha sido debido a la política urbanística que ha llevado a 
término el equipo de Gobierno en las anteriores legislaturas. 

 
La aprobación de los Programas de Actuación Integrada (PAIs) ha generado el 

aprovechamiento urbanístico correspondiente al Ayuntamiento. 
 
Ha sido una política habitual por parte del Gobierno Municipal, vender el aprovechamiento 

del 10%, así como algunas parcelas municipales. 
 
Las aportaciones voluntarias de los agentes urbanizadores y la venta de patrimonio 

municipal, ha sido la fuente de ingresos más importante del Ayuntamiento en estos últimos años. 
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Desde el Grupo Municipal Socialista creemos necesario que se realice una auditoria del 
suelo para determinar exactamente que suelo es de titularidad municipal y que valor tiene en la 
actualidad dicho suelo. 

 
Propuesta de acuerdo: 
 
1.- Que se realice una auditoria del suelo por una empresa externa. 
2.- Que la contratación de la empresa que deba realizar la auditoria se haga a través de un 

concurso público. 
3.- Que la auditoria del suelo se realice desde los cinco últimos años (2004-2009). 
4.- Que se realicen las necesarias modificaciones presupuestarias para dotar la partida 

correspondiente para la auditoria. 
 
Sometido a votación la moción no prosperó por mayoría absoluta del número legal de miembros de 
la Corporación y con el voto en contra de los Sres/as, Silvestre, Moreno, Vázquez, Ruiz, Rodríguez, 
Tarazona, Córcoles, Folgado,  Argandoña del PP  y Sr. Alcalde y con el voto el voto a favor  de los 
Sres/as, Raga,  López, Rosa, Hernández, Guerrero y Luján PSOE  y  la Sra Folgado de EUPV-BLOC 
VERDS-IR ACORD.  
 
 
TERCERO.- MOCIÓN AL PLENO SOBRE LA REALIZACION DE UNA AUDITORIA DE CUENTAS. 
 
 Exposición de motivos: 
 

Durante estos años hemos asistido a uno de los mejores ciclos económicos en España y por 
lo tanto también en el municipio de Riba-roja de Túria. 

 
El Ayuntamiento de Riba-roja ha obtenido importantes ingresos vía impuestos, ingresos 

patrimoniales, aportación de agentes urbanizadores, etc. 
 
Como consecuencia de estos ingresos se han gestionado importantes cantidades 

presupuestarias. A fecha de hoy no tenemos la liquidación del presupuesto del 2008. 
 
La intervención en el año 2008 detectó diversas irregularidades en la facturación del gasóleo 

en este Ayuntamiento. 
 
Por estos y otros motivos el Grupo Municipal Socialista solicita al Pleno la adopción del 

siguiente acuerdo: 
 
1.- Que se realice una auditoria de cuentas desde el año 1999 por una empresa externa. 
 
2.- Que la contratación de la empresa que deba realizar la auditoria se haga a través de un 

concurso público. 
 
3.- Que se realicen las necesarias modificaciones presupuestarias para dotar la partida 

correspondiente para la auditoria. 
 

Sometido a votación la moción no prospero por mayoría absoluta del número legal de miembros de 
la Corporación y con el voto en contra de los Sres/as, Silvestre, Moreno, Vázquez, Ruiz, Rodríguez, 
Tarazona, Córcoles, Folgado,  Argandoña del PP  y Sr. Alcalde y con el voto el voto a favor  de los 
Sres/as, Raga,  López, Rosa, Hernández, Guerrero y Luján PSOE  y  la Sra Folgado de EUPV-BLOC 
VERDS-IR ACORD..  
 
 
CUARTO.- MOCIÓN AL PLENO SOBRE LA REALIZACION DE UNA AUDITORIA EN DISTINTAS 
OBRAS PUBLICAS DE ESTE AYUNTAMIENTO. 
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 Exposición de motivos: 
 

La construcción de la piscina municipal cubierta ha destapado la mala gestión del equipo de 
Gobierno en materia de obras públicas. 

 
La piscina municipal cubierta que se inició en el año 2005, ha sido un claro ejemplo de una 

mala dirección técnica. Al final la mala calidad de la propia construcción y el retraso en los plazos de 
ejecución, han tenido consecuencias para todos los vecinos de Riba-roja de túria. Consecuencias 
como no poder disfrutar de unas instalaciones que ya hace años que tenían que estar finalizadas y 
además el sobre coste económico de este proyecto. La desconfianza por parte del actual equipo de 
Gobierno, además de la presión política y vecinal ha obligado a aprobar en pleno la realización de 
una auditoria en esta obra pública. 

 
Desgraciadamente, son habituales en este municipio los problemas de ejecución en las 

diferentes obras públicas que gestiona este Ayuntamiento; el Centro de Día, el nuevo Ayuntamiento, 
el parking subterráneo de la plaza y las escuelas infantiles. Son inversiones con un elevado coste 
económico que deberían estar finalizadas hace años, según los proyectos. 

 
Por estos y otros motivos el Grupo Municipal Socialista solicita al pleno la adopción del 

siguiente acuerdo: 
 
1.- Que se realice una auditoria de las obras: Centro de Día, Nuevas Escuelas Infantiles, 

parking plaza del Ayuntamiento, Rehabilitación Ayuntamiento y Edificio anexo por una empresa 
externa. 

2.- Que la contratación de la empresa que deba realizar la auditoria se haga a través de un 
concurso público. 

3.- Que se realicen las necesarias modificaciones presupuestarias para dotar la partida 
correspondiente para la auditoria. 

 
Sometido a votación la moción no prospero por mayoría absoluta del número legal de miembros de 
la Corporación y con el voto en contra de los Sres/as, Silvestre, Moreno, Vázquez, Ruiz, Rodríguez, 
Tarazona, Córcoles, Folgado,  Argandoña del PP  y Sr. Alcalde y con el voto el voto a favor  de los 
Sres/as, Raga,  López, Rosa, Hernández, Guerrero y Luján PSOE  y  la Sra Folgado de EUPV-BLOC 
VERDS-IR ACORD.  
 
 
QUINTO. MEDIDAS ECONÓMICAS Y TRIBUTARIAS DE APOYO AL COMERCIO LOCAL COMO 
CONSECUENCIA DE LA REALIZACIÓN DE LAS OBRAS MUNICIPALES ACOGIDAS AL PLAN 
ESPECIAL DE APOYO A LA INVERSIÓN PRODUCTIVA EN MUNICIPIOS DE LA COMUNIDAD 
VALENCIANA (REAL DECRETO-LEY 1/2009 DE 24 DE FEBRERO). 
 
 Vistos los acuerdos adoptados por el Pleno del Ayuntamiento, en sesión celebrada con 
carácter extraordinario y urgente el día 24 de abril de 2009 sobre el Plan Especial de Apoyo a la 
Inversión Productiva en Municipios de la Comunidad Valenciana con una dotación de 4.043.414 € 
(real decreto-ley 1/2009 de 24 de Febrero). 
 
 Resultando que la ejecución de dichas obras son susceptibles de generar en determinadas 
actividades comerciales ubicadas en dichos emplazamientos y vecinos, una merma en su 
rendimiento como consecuencia de la imposibilidad o dificultad en el acceso a los locales 
comerciales por parte de su clientela que pudiere implicar un difícil sostenimiento de la actividad. 
 

El Grupo Municipal Socialista es del parecer que por el Pleno del Ayuntamiento, proceda a 
adoptar el siguiente acuerdo: 

 
1. Aprobar una línea de subvención para todos los comercios que se vean afectados 

por la realización de las obras acogidas al dicho plan, con el objeto de colaborar 
con su viabilidad. 



 AYUNTAMIENTO DE RIBARROJA DEL TURIA 
Pz.Ayuntamiento, 9   C.P.: 46190   Tfno.: 96 277 00 62   Fax:  96 277 24 62   C.I.F.: P-4621600-H   www.ayto-ribarroja.es 

 

S E C R E T A R Í A 

2. Acordar en la Junta de Portavoces las mencionadas líneas de subvención. 
3. Que por la intervención municipal se inicie el correspondiente expediente de 

modificación de créditos, a fin de dar cobertura a las cantidades que resulten. 
4. Trasladar dicho acuerdo a todos los comercios afectados por este plan. 

 
Sometido a votación de la moción no prospero por mayoría absoluta del número legal de miembros 
de la Corporación y con el voto en contra de los Sres/as, Silvestre, Moreno, Vázquez, Ruiz, 
Rodríguez, Tarazona, Córcoles, Folgado,  Argandoña del PP  y Sr. Alcalde y con el voto el voto a 
favor  de los Sres/as, Raga,  López, Rosa, Hernández, Guerrero y Luján PSOE  y  la Sra Folgado de 
EUPV-BLOC VERDS-IR ACORD.  
 
 
 Y no habiendo más asuntos que tratar por el Sr. Presidente se levanta la sesión siendo las  
16 horas de lo que yo el Secretario, certifico. 
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ACTA SESSIÓ  extraordinària CELEBRADA PER L'AJUNTAMENT PLE 
EL DIA  28 De  Juliol DEL 2009.     

 
Lloc: Saló d'ACTES DE L'AGÈNCIA DESENVOLUPAMENT LOCAL 
Data: 28 de juliol del 2009.  
Hora: 14:00 
CARÀCTER DE LA SESSIÓ: Extraordinària 
  
Assistents: 
 
ALCALDE-PRESIDENT 
EL SENYOR FRANCISCO TARAZONA ZARAGOZÁ 
 
 
REGIDORS ASSISTENTS: 
 

El senyor SALVADOR SILVESTRE LARREA 

El senyor JAVIER MORENO COLL  

La senyora MARÍA CRISTINA VÁZQUEZ TARAZONA 

La senyora MARÍA  JOSE RUIZ ESTEBAN 

La senyora MARÍA DOLORES RODRÍGUEZ ROMERO 

El senyor JOSE VICENTE TARAZONA CAMPOS 

La senyora BEÁTRIZ CÓRCOLES NAVARRO 

El senyor JOSE LUIS FOLGADO CORREA 

La senyora RAQUEL ARGANDOÑA LOPEZ 

El senyor ROBERTO PASCUAL RAGA GADEA 

El senyor JOSE LUIS LÓPEZ GALDON 

La senyora MARÍA ANGELES ROSA ROMERO 

La senyora SILVIA GUERRERO CANOVAS 

El senyor JOSE ANGEL HERNÁNDEZ CARRIZOSA 

La senyora ANA LUJAN  

La senyora CARMEN FOLGADO TERESÍ 
 
Regidors/s'absents: cap 
 
InterventorAcctal: Mohibur Rafi 
 
 
Secretària 
Senyora Nieves Barrachina Lemos. 
 

En la vila de Riba-roja de Túria, província de València, en el Saló d'Actes de L'Agència 
Desenvolupament Local, el dia 28 de juliol del 2009, sent les 14:00   hores, es van reunir en primera 
convocatòria els senyors regidors indicats, havent-hi excusat la seua assistència els igualment 
marginats, Tot això baix la Presidència del Sr. Alcalde el senyor Francisco Tarazona Zaragozá, 
assistit de la Secretària senyora Nieves Barrachina Lemos. 
 
 Declarat obert l'acte per la presidència, es passa a l'estudi i acord dels assumptes consignats 
en l'Orde del Dia. 
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PRIMER.- MOCIÓ PER A LA CESIÓ DE TERRENYS A LA CONSELLERIA D’EDUCACIÓ PER A 
LA CONSTRUCCIÓ D’UN COL.LEGI DE PRIMARIA. 
 
En els darrers anys hem vist un creixement demogràfic important al nostre municipi. Per aquest 
motiu cada any ha vingut incrementat-ne la demanda d’escolarització en primària. 
 
En Riba-roja ja hem vist com molts xiquets i xiquetes han cursat la seua primària en lo que 
col.loquialment s’ha denominat barracons. A més a més, les ràtios per aula han estat desfasades. 
 
Fins a la construcció del nou col.legi Camp de Túria, la qualitat de les instal.lacions del barracons 
l’han patida els xiquets i xiquetes, i per tant les seues famílies. 
 
En la darrera legislatura els socialistes ja varen demanar que el Govern de l’Ajuntament iniciara 
l’expedient per a cedir els terrenys necessaris a Conselleria d’Educació per a la construcció d’un 
col.legi de primària. 
 
Per al proper curs escolar ja hi ha hagut mes sol.licituds d’escolarització que oferta educativa per a 1 
er. d’educació infantil. Com a solució a aquesta mala planificació, s’hi ha hagut d’obrir una nova aula 
en el col.legi Mas d’Escoto. 
 

Per estos i altres motius el Grup Municipal Socialista sol.licita al ple l’adopció del següent 
acord: 

 
1 Que es cedisquen a la Conselleria els terrenys necessaris per a la construcció del 5é. 

col.legi de primària de doble línia. 
2 En cas de no disposar de terrenys per a cedir a la Conselleria, que s’inicie el tràmit 

necessari pera modificar el PGOU i poder obtindre els terrenys per a la esmentada 
cessió. 

 
Sotmés a votació la moció no prosperà per majoria absoluta del nombre legal de membres de la 
Corporació i amb el vot en contra dels Srs/es, Silvestre, Moreno, Vázquez, Ruiz, Rodríguez, 
Tarazona, Córcoles, Folgado,  Argandoña del PP  i Sr. Alcalde i amb el vot el vot a favor  dels Srs/es, 
Raga,  López, Rosa, Hernández, Guerrero i Luján PSOE i la Sra Folgado d'EUPV-BLOC VERD 
ACORD.  
 
 
SEGON.- MOCIÓ AL PLE SOBRE LA REALITZACIÓ D'UNA AUDITORIA DEL SÒL 
 
 Exposició de motius: 
 

Durant estos anys s'ha modificat el Pla General d'Ordenació Urbana i s'ha proposat el nou 
concert Previ. Açò ha sigut a causa de la política urbanística que ha portat a terme l'equip de Govern 
en les anteriors legislatures. 

 
L'aprovació dels Programes d'Actuació Integrada (país) ha generat l'aprofitament urbanístic 

corresponent a l'Ajuntament. 
 
Ha sigut una política habitual per part del Govern Municipal, vendre l'aprofitament del 10%, 

així com algunes parcel·les municipals. 
 
Les aportacions voluntàries dels agents urbanitzadors i la venda de patrimoni municipal, ha 

sigut la font d'ingressos més important de l'Ajuntament en estos últims anys. 
 
Des del Grup Municipal Socialista creiem necessari que es realitze una auditoria del sòl per a 

determinar exactament que sòl és de titularitat municipal i que valor té en l'actualitat tal sòl. 
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Proposta d'acord: 
 
1.- Que es realitze una auditoria del sòl per una empresa externa. 
2.- Que la contractació de l'empresa que haja de realitzar l'auditoria es faça a través d'un 

concurs públic. 
3.- Que l'auditoria del sòl es realitze des dels zinc últims anys (2004-2009). 
4.- Que es realitzen les necessàries modificacions pressupostàries per a dotar la partida 

corresponent per a l'auditoria. 
 
Sotmés a votació la moció no va prosperar per majoria absoluta del nombre legal de membres de la 
Corporació i amb el vot en contra dels Srs/es, Silvestre, Moreno, Vázquez, Ruiz, Rodríguez, 
Tarazona, Córcoles, Folgado,  Argandoña del PP  i Sr. Alcalde i amb el vot el vot a favor  dels Srs/es, 
Raga,  López, Rosa, Hernández, Guerrero i Luján PSOE  i  la Sra Folgado d'EUPV-BLOC VERD 
ACORD.  
 
 
TERCER.- MOCIÓ AL PLE SOBRE LA REALITZACIÓ D'UNA AUDITORIA DE COMPTES. 
 
 Exposició de motius: 
 

Durant estos anys hem assistit a un dels millors cicles econòmics a Espanya i per tant també 
en el municipi de Riba-roja de Túria. 

 
L'Ajuntament de Riba-roja ha obtingut importants ingressos via impostos, ingressos 

patrimonials, aportació d'agents urbanitzadors, etc. 
 
Com a conseqüència d'estos ingressos s'han gestionat importants quantitats 

pressupostàries. En data hui no tenim la liquidació del pressupost del 2008. 
 
La intervenció l'any 2008 va detectar diverses irregularitats en la facturació del gasoil en este 

Ajuntament. 
 
Per estos i altres motius el Grup Municipal Socialista sol·licita al Ple l'adopció de l'acord 

següent: 
 
1.- Que es realitze una auditoria de comptes des de l'any 1999 per una empresa externa. 
 
2.- Que la contractació de l'empresa que haja de realitzar l'auditoria es faça a través d'un 

concurs públic. 
 
3.- Que es realitzen les necessàries modificacions pressupostàries per a dotar la partida 

corresponent per a l'auditoria. 
 

Sotmés a votació la moció no prospere per majoria absoluta del nombre legal de membres de la 
Corporació i amb el vot en contra dels Srs/es, Silvestre, Moreno, Vázquez, Ruiz, Rodríguez, 
Tarazona, Córcoles, Folgado,  Argandoña del PP  i Sr. Alcalde i amb el vot el vot a favor  dels Srs/es, 
Raga,  López, Rosa, Hernández, Guerrero i Luján PSOE i la Sra Folgado d'EUPV-BLOC VERD 
ACORD..  
 
 
QUART.- MOCIÓ AL PLE SOBRE LA REALITZACIÓ D'UNA AUDITORIA EN DISTINTES OBRES 
PUBLIQUES D'ESTE AJUNTAMENT. 
 
 Exposició de motius: 
 

La construcció de la piscina municipal coberta ha destapat la mala gestió de l'equip de 
Govern en matèria d'obres públiques. 
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La piscina municipal coberta que es va iniciar l'any 2005, ha sigut un clar exemple d'una 

mala direcció tècnica. Al final la mala qualitat de la pròpia construcció i el retard en els terminis 
d'execució, han tingut conseqüències per a tots els veïns de Riba-roja de túria. Conseqüències com 
no poder disfrutar d'unes instal·lacions que ja fa anys que havien d'estar finalitzades i a més el sobre 
cost econòmic d'este projecte. La desconfiança per part de l'actual equip de Govern, a més de la 
pressió política i veïnal ha obligat a aprovar en ple la realització d'una auditoria en esta obra pública. 

 
Desgraciadament, són habituals en este municipi els problemes d'execució en les diferents 

obres públiques que gestiona este Ajuntament; el Centre de Dia, el nou Ajuntament, el pàrquing 
subterrani de la plaça i les escoles infantils. Són inversions amb un elevat cost econòmic que haurien 
d'estar finalitzades fa anys, segons els projectes. 

 
Per estos i altres motius el Grup Municipal Socialista sol·licita al ple l'adopció de l'acord 

següent: 
 
1.- Que es realitze una auditoria de les obres: Centre de Dia, Noves Escoles Infantils, 

pàrquing plaça de l'Ajuntament, Rehabilitació Ajuntament i Edifici annex per una empresa externa. 
2.- Que la contractació de l'empresa que haja de realitzar l'auditoria es faça a través d'un 

concurs públic. 
3.- Que es realitzen les necessàries modificacions pressupostàries per a dotar la partida 

corresponent per a l'auditoria. 
 
Sotmés a votació la moció no prospere per majoria absoluta del nombre legal de membres de la 
Corporació i amb el vot en contra dels Srs/es, Silvestre, Moreno, Vázquez, Ruiz, Rodríguez, 
Tarazona, Córcoles, Folgado,  Argandoña del PP  i Sr. Alcalde i amb el vot el vot a favor  dels Srs/es, 
Raga,  López, Rosa, Hernández, Guerrero i Luján PSOE  i  la Sra Folgado d'EUPV-BLOC VERD 
ACORD.  
 
 
QUINT. MESURES ECONÒMIQUES I TRIBUTÀRIES DE SUPORT AL COMERÇ LOCAL COM A 
CONSEQÜÈNCIA DE LA REALITZACIÓ DE LES OBRES MUNICIPALS ACOLLIDES AL PLA 
ESPECIAL DE RECOLÇAMENT A LA INVERSIÓ PRODUCTIVA EN MUNICIPIS DE LA 
COMUNITAT VALENCIANA (REIAL DECRET-LLEI 1/2009 DE 24 DE FEBRER). 
 
 Vistos els acords adoptats pel Ple de l’Ajuntament, en sessió celebrada amb carácter 
extraordinari i urgent el dia 24 d’abril del 2009 sobre el Pla Especial de Recolçament a la Inversió 
Productiva en Municipis de la Comunitat Valenciana amb una dotació de 4.043.414 € (reial decret-llei 
1/2009 de 24 de Febrer). 
 
 Resultant que l’execució de les dites obres són susceptibles de generar en determinades 
activitats comercials ubicades en els dits emplaçaments i veïns, una minva en el seu rendiment com 
a conseqüència de la impossibilitat o dificultat en l’accés als locals comercials per part de la seua 
clientela que poguera implicar un difícil sosteniment de l’activitat. 
 

El Grup Municipal Socialista és del paréixer que pel Ple de l’Ajuntament, procedisca a 
adoptar l’acord següent: 

 
1. Aprovar una línia de subvenció per a tots els comerços que es vegen afectats per la 

realiztació de les obres acollides al dit pla, amb l’objecte de col.laborar amb la seua 
viabilitat. 

2. Acordar en la Junta de Portaveus les esmentades línies de subvenció. 
3. Que per la intervenció municipal s’inicie el corresponent expedient de modificació de 

crèdits, a fí de donar cobertura a les quantitats que resulten. 
4. Traslladar el dit acord a tots els comerços afectats per este pla. 
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S E C R E T A R Í A 

Sotmés a votació de la moció no prospere per majoria absoluta del nombre legal de membres de la 
Corporació i amb el vot en contra dels Srs/es, Silvestre, Moreno, Vázquez, Ruiz, Rodríguez, 
Tarazona, Córcoles, Folgado,  Argandoña del PP  i Sr. Alcalde i amb el vot el vot a favor  dels Srs/es, 
Raga,  López, Rosa, Hernández, Guerrer i Luján PSOE  i  la Sra Folgado d'EUPV-BLOC VERD 
ACORD.  
 
 
 I no havent-hi més assumptes que tractar pel Sr. President s'alça la sessió sent les  16 hores 
del que jo el Secretari, certifique. 
 
 
 
 
 


